



FEDERACIÓN PLATAFORMA
DE ENTIDADES DE VOLUNTARIADO
DE CANARIAS

MEMORIA ANUAL

EJERCICIO 2023



QUIEN ES LA FEDERACIÓN PLATAFORMA DE ENTIDADES DE VOLUNTARIADO DE CANARIAS (FPVCanarias)

En mayo de 1997 se constituyó la Plataforma de ONG's de Voluntariado de Tenerife. En el año 2019 se modificó su nombre por el de Federación Plataforma de Entidades de Voluntariado de Canarias (FPVCanarias), permaneciendo intactos sus fines, pero haciéndose su actuación expansiva a toda la Comunidad Autónoma de Canarias.

La FPVCanarias, es una organización no gubernamental que coordina la promoción y difusión del voluntariado y la acción solidaria a nivel territorial. Agrupa a entidades muy diversas unidas por el nexo común del voluntariado, con ideas de promocionar y difundir la acción voluntaria en la sociedad y en los organismos públicos y privados.

Está integrada por cuarenta y siete entidades socias.

Forma parte de la Plataforma del Voluntariado de España (PVE), participando de forma activa al igual que en la Plataforma del Tercer Sector (PTS) y de la Plataforma del Tercer Sector de Canarias (PTSC). Participamos en la elaboración de programas y proyectos de voluntariado, defendiendo los intereses y la independencia de las ONG que la integran, actuando como portavoz en diversos foros nacionales y del Tercer Sector.

Según los Estatutos, los fines y objetivos de la FPVCanarias son:

- Promover, concienciar y potenciar el voluntariado en la sociedad.
- Coordinar, difundir y potenciar la labor de las diferentes ONG.
- Promocionar, difundir y orientar hacia las distintas ONG la acción voluntaria solidaria y participativa en la sociedad.
- Intercambiar experiencias de trabajo y facilitar la colaboración y elaboración de programas conjuntos.
- Ser interlocutor válido de las distintas organizaciones que aún no forman parte de la Federación.
- Ofrecer un marco de colaboración entre las Entidades que la conforman que permita el intercambio de experiencias y la elaboración de programas conjuntos.

- Participar de manera permanente en la elaboración de propuestas sobre políticas de Voluntariado que desarrollen las Administraciones en sus diferentes niveles
- Impulsar y ayudar a la consolidación de las Entidades para que el cumplimiento de sus fines cuente con programas y presencia de voluntariado.

ÓRGANOS DE GOBIERNO DE LA FEDERACION PLATAFORMA DE ENTIDADES DE VOLUNTARIADO DE CANARIAS:

La Asamblea General: Es el órgano de máxima representación de la FPVCanarias.

Se reúne una vez al año.

La Junta Directiva: La Junta Directiva es el órgano encargado de proponer y ejecutar los acuerdos de la Asamblea General, promover la coordinación y asumir la dirección y representación en la Asamblea. Está compuesta por nueve personas que representan a Entidades socias. Solo podrán formar parte del órgano de representación las Entidades Socias:

- Presidenta: Dña. Ester Asensio Álvarez. - PRODES
- Vicepresidente: D. José Francisco Concepción Rodríguez. ADISSUR
- Secretario/Tesorero: D. Carlos Campiña Cot. Asociación Social La Roca

- Vocales:
 - Dña. Ana María Ortega Cuadrado. Mayores de Telefónica
 - Dña. Cristina Orio Díaz. Cruz Roja Española
 - Dña. Grimanesa Hernández Hernández. Quiero ser como tú, Ayúdame
 - Dña. Izaskun Pérez Rodríguez. ACUFADE
 - D. Juan Rognoni Escario. Cáritas Española
 - Dña. Silvia Blanco Silva, Reacción por la Integración social

La Junta Directiva

Carlos Campiña Cot.
Secretario y tesorero
Asociación Social La Roca

Ester Asensio Álvarez.
Presidenta
PRODES

José Francisco Concepción Rodríguez.
Vicepresidente
ADISSUR

Silvia Blanco Silva
Vocal
Reacción por la Integración social

Izaskun Pérez Rodríguez
Vocal
ACUFADE

Grímanesa Hernández Hernández
Vocal
Quiero ser como tu. Ayúdame

Juan Rognoni Escario
Vocal
Cáritas Española

María Cristina Orio Díaz
Vocal
Cruz Roja

Ana M^a Ortega Cuadrado
Vocal
Mayores de Telefónica

ACCIONES

Durante el año 2023, se han favorecido acciones formativas gracias a nuestro Plan de Formación.

Este proyecto es fruto del convenio de colaboración entre la Sociedad Insular para la Promoción de las Personas con Discapacidad, SINPROMI S.L. Empresa Pública Gestora del Encargo Tenerife Isla Solidaria, la colaboración con la Plataforma del Voluntariado de España y la Federación Plataforma de Entidades de Voluntariado de Canarias (FPVCanarias) en materia de Fomento y Promoción del Voluntariado.

El proyecto de formación consta de ocho cursos a desarrollar de marzo hasta noviembre del 2023. Los cursos desarrollados fueron:

1. Elaboración de programas y proyectos en las Entidades de Voluntariado.
2. Contabilidad básica para Entidades sin ánimo de lucro. Nivel I.
3. Contabilidad básica para Entidades sin ánimo de lucro. Nivel II.
4. Metodología para la gestión de equipos para la mejora de la organización en las Entidades de Voluntariado.
5. Implantación de un sistema de gestión del riesgo en Entidades de Voluntariado.
6. Gestión de la formación online, Moodle, en las Entidades de Voluntariado.
7. La evaluación en la validación de competencias, a través del Voluntariado.
8. Gestión de Voluntariado. Desarrollo y validación de competencias: Construyamos tu Voluntariado.

Las formaciones tuvieron modalidad online a través de la plataforma Moodle. Tres de las formaciones impartidas cuentan con la certificación Certifica+, sello de calidad de las acciones formativas en el voluntariado en colaboración Plataforma del Voluntariado de España que promueve la mejora de competencias en el Voluntariado.



Taller sobre las emociones “Semillas de sonrisas”

El 15 de junio, disfrutamos de una maravillosa tarde en nuestra sede de la mano de Alejandro Hernández, responsable del proyecto “Semillas de sonrisas”. Durante el taller se trabajaron estrategias de gestión de conflictos; planificación y orientación. El objetivo principal fue obtener el máximo desarrollo profesional y personal de las personas participantes, a través de cambios de perspectiva, reforzando la motivación y valores como la responsabilidad y el compromiso



II Jornadas sobre voluntariado y acreditación de competencias Vol+ y Certifica +

El día 19 de mayo, la Federación Plataforma de Entidades de Voluntariado de Canarias y el Programa Tenerife Isla Solidaria del Cabildo de Tenerife y gestionado por Sinpromi, S.L., y la colaboración de la Plataforma del Voluntariado de España se ofreció a las Entidades de Voluntariado de Canarias las II Jornadas “Voluntariado y

Acreditación de Competencias VOL+ y CERTIFICA+” con el objetivo de propiciar un espacio de encuentro y formación para dar a conocer la certificación de competencias, que adquieren las personas voluntarias en ejercicio de su acción voluntaria; así como en la formación que reciben, mediante los programas Vol+ y Certifica+.

Teniendo lugar en el salón de conferencias de la Fundación CAJACANARIAS, que tan generosamente colaboró.

INAUGURACIÓN



OBJETIVOS:

Los objetivos alcanzados durante su desarrollo fueron:

- Conocer el marco normativo en el cual se desarrolla el reconocimiento de competencias a través del voluntariado
- Comprender los beneficios del reconocimiento de competencias a través del voluntariado
- Conocer las fases de validación del aprendizaje a través del voluntariado, el enfoque competencial de la PVE y sus programas
- Aprender sobre los programas de reconocimiento de la PVE y las oportunidades que ofrece
- Utilizar las herramientas Certifica+ y VOL+

Todo ello presentado por las ponentes de la Plataforma del Voluntariado de España en las personas de Mar Amate Directora y Maida Piepper Responsable del programa.





Proyecto Modernización y digitalización de los servicios sociales y la acción voluntaria

Desde mayo a diciembre de 2023, la entidad desarrolló el proyecto “Modernización y digitalización de los servicios sociales y la acción voluntaria”. Se trata de una iniciativa liderada por la Plataforma de Voluntariado de España y auspiciada por los Next Generation con el objetivo de lograr una red estatal de voluntariado mucho más digital y cohesionada.

El 13 de septiembre, tuvo lugar la primera sesión formativa presencial del proyecto.





En esta primera sesión del proyecto «Modernización y digitalización de los servicios sociales y la acción voluntaria» celebrada en la capital tinerfeña participaron 10 personas en representación de las 11 entidades inscritas en el proyecto. La formación se dividió en dos bloques. En el primero, se llevó a cabo la presentación del programa, así como las claves de la transformación digital y el cambio organizacional y, posteriormente, se han planteado cuestiones prioritarias para la red de voluntariado sobre la captación y selección de las personas voluntarias.

Este proyecto que se enmarca en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), tiene por objeto facilitar la digitalización del ciclo de gestión de personas voluntarias en entidades pequeñas y medianas.

Asimismo, el 22 de noviembre tuvo lugar en la Fundación Once de Madrid, la segunda sesión del proyecto «Modernización y digitalización de los servicios sociales y la acción voluntaria». En dicho encuentro también se presentaron el desarrollo de la aplicación VolunCloud y propuestas de solución a dificultades en la transformación digital en el ámbito del voluntariado.



Presentación Docu-reportaje “El Estado de la Solidaridad” y perfil del voluntariado de Canarias

El día 28 de noviembre en colaboración con el Cabildo presentamos el documental “El Estado de la solidaridad”, enmarcado en el proyecto Digitalización de la acción voluntaria, financiado por los Fondos Next Generation y bajo la coordinación de la Plataforma de Voluntariado de España.

El acto contó con la presencia de la Consejera de Acción Social, Inclusión, Voluntariado y Participación Ciudadana del Cabildo, Águeda Fumero, y el Director General de Integración del Gobierno de Canarias, Celso Mendoza, así como representantes de diferentes entidades del tercer sector de Tenerife.

Nuestro secretario y tesorero, Carlos Campiña, dio paso a la emisión del documental “El estado de la solidaridad”, donde se desveló el perfil actual del voluntariado en Canarias, con una tasa que se sitúa en el 9,18%, y anunció los desarrollos de la herramienta “Voluncloud”, que pondrá en contacto a las personas voluntarias con las entidades de voluntariado, de manera que se pueda canalizar adecuadamente la acción voluntaria y se digitalicen todas las fases del ciclo del voluntariado.



Entrevista para el programa “Noches de reportajes- Desde el corazón del voluntariado”.

Nuestro tesorero y secretario, Carlos Campiña, participó en el docu-reportaje realizado para el programa *“Noches de reportajes- Desde el corazón del voluntariado”*, programa de TV Canaria emitido el pasado 06 de diciembre de 2023. Fue el encargado de hablar del perfil de la persona voluntaria en nuestro territorio, así como aportar una perspectiva general del voluntariado, pasmando las necesidades y retos, en nuestra comunidad autónoma.



Feria de voluntariado de los Realejos 2023, 23 de noviembre.

La FPVCanarias participó en la Feria del Voluntariado de Los Realejos junto a otras muchas entidades del Tercer Sector donde vivimos una jornada de convivencia y sinergias en torno a la labor del voluntariado en nuestra sociedad. Gracias a Tenerife Isla Solidaria, Sinpromi – Sociedad Insular para La Promoción de Personas con Discapacidad y Ayuntamiento de Los Realejos y su gran labor de organización y poder de convocatoria se hizo posible un día de encuentro y visibilidad del voluntariado y sus entidades.



XXVIII Escuela de Otoño del voluntariado: Únete a la Europa de la solidaridad

Durante los días 26 y 27 de octubre de 2023, en Madrid, la Federación Plataforma de Entidades de Voluntariado de Canarias ha participado junto con entidades de todas las territoriales socias de la Plataforma del Voluntariado de España (PVE) en una nueva edición de la Escuela de Otoño. En estas jornadas de convivencia se aboga por acercar a las personas la labor de voluntariado y los proyectos. La Plataforma del Voluntariado

de España (PVE), en colaboración con la Plataforma de Entidades de Voluntariado de la Comunidad de Madrid (FEVOCAM), ha celebrado la XXVIII edición de la Escuela de Otoño del Voluntariado, el mayor encuentro formativo del sector, bajo el lema **‘Únete a la Europa de la solidaridad’**.

La Escuela de Otoño del Voluntariado pone de manifiesto los desafíos a los se enfrentan las personas voluntarias y las entidades del Tercer Sector en un contexto de inestabilidad e incertidumbre, donde la acción solidaria es el motor de numerosos proyectos, como se demuestra en encuentros como este.

En el acto inaugural estuvieron presentes: Luciano Poyato Roca, presidente de Plataforma del Voluntariado de España; Patricia Bezunartea, del Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030; Ana Dávila-Ponce de León Municio, consejera de Sociales de la CAM; Alfonso Fajardo, presidente de la Plataforma del Voluntariado de la Comunidad de Madrid, FEVOCAM y Julia Borque de la Oficina del Parlamento Europeo.





Acto de conmemoración del Día Internacional del Voluntariado, 5 de diciembre

El Cabildo de Tenerife conmemoró el 5 de diciembre el Día internacional del Voluntariado con la lectura del manifiesto elaborado por la Plataforma del Voluntariado de España, en colaboración con la Federación de la Plataforma de Entidades de Voluntariado de Canarias.

En la lectura, participaron representantes de Hermanas Hospitalarias del Sagrado Corazón de Jesús-Acamán, Cruz Roja, Manos Unidas, Quiero Ser Como Tú Ayúdame y la Federación Plataforma de Entidades de Voluntariado de Canarias, así como alumnos del colegio Hispano Inglés. También estuvieron presentes numerosas entidades de voluntariado de Tenerife, así como estudiantes del IES Magallanes, del centro educativo de Anaga y del colegio La Salle.

La lectura del manifiesto también contó con la presencia de alumnos de diferentes centros educativos.

El Día Internacional del Voluntariado, se celebra cada 5 de diciembre desde el año 1985, por mandato de la Asamblea General de Las Naciones Unidas. Este día, aboga y reconoce la labor de las personas voluntarias y las organizaciones, y promueve la labor del Tercer Sector en las Comunidades, las Instituciones y el Sector Privado.

El manifiesto reivindicó “el papel del voluntariado como fuerza transformadora de la sociedad”, así como la importancia de “construir, entre todos, la cultura de la solidaridad como un estilo de vida, ya que el voluntariado enriquece a los que lo reciben, pero también a quienes lo ofrecen”.

MANIFIESTO, del día 5 DE DICIEMBRE DE 2023,
DIA INTERNACIONAL DEL VOLUNTARIADO

En el Día Internacional del Voluntariado, queremos hacer visible la importancia de contar en nuestro país con una red de personas que han apostado por el ejercicio de la solidaridad, que colaboran en alguna de las organizaciones sociales que integran la PVE y, de forma altruista, trabajan por una sociedad mejor.

Coincidiendo con la celebración de este día, que invita a implicarse activamente en los problemas del mundo, reivindicamos medidas que favorezcan la digitalización del voluntariado porque con ello se beneficia a la población más vulnerable de este país. Desde la Red estamos haciendo grandes esfuerzos para impulsar la inclusión digital, no obstante, necesitamos apoyo institucional y de las Administraciones Públicas para seguir avanzando. Se trata de una colaboración imprescindible para corregir desigualdades y evitar la marginación de numerosos colectivos. Sabemos que el uso de la tecnología nos permite coser las distancias entre centro y periferia, campo y ciudad, organizaciones grandes y pequeñas. Nos permite poner programas al alcance de quienes más lo necesitan y hacer accesibles servicios que hasta hace pocos años era inasequible para buena parte de la población. En síntesis, la digitalización de la red de voluntariado es clave para conquistar derechos por eso clamamos por recibir el respaldo necesario que nos permita sortear las brechas actuales y actuar sobre las fragilidades.

En nuestro intento de construir un entorno más humano, seguimos trabajando por implantar una verdadera cultura de la solidaridad, que contemple al voluntariado como una actividad a la que pueda acceder la población a partir de la adolescencia. Un estilo de vida que, además, se mantenga a lo largo de toda la trayectoria vital, mientras la persona lo desee.

Con esta una propuesta, desde la red de voluntariado no solo ofrecemos una alternativa para mejorar las vidas de las personas más vulnerables, para atender alguna de las numerosas causas sociales que requieren apoyo. Desde la Plataforma del Voluntariado afirmamos que las personas que ejercen la solidaridad son las primeras

beneficiarias de su propia acción. El voluntariado enriquece la vida de quienes *reciben*, pero también de quienes *ofrecen*. En definitiva, hacer voluntariado mejora nuestra sociedad.

En este 5 de diciembre, sostenemos que la acción voluntaria es la respuesta más saludable en estos tiempos tan oscuros para Europa y el mundo. En un contexto en el que aflora el odio y la violencia, donde se instala la desconfianza y muchas personas miran al futuro con desasosiego, apostemos por el compromiso. Apostemos por la empatía.

Desde la red del Voluntariado elevamos la voz para decir que, frente a la sinrazón de la guerra y al dolor de las víctimas nos levantamos para decir ¡basta! Activemos nuestras consciencias para apostar personalmente por la única respuesta: la solidaridad.



Encuentro de Entidades por la participación y diversidad: Buscando sinergias, creando lazos.

El 30 de noviembre la FPVCanarias participó en el encuentro organizado por el Cabildo Insular de Tenerife con el fin de crear un espacio de diálogo, escucha y confianza entre la administración y las entidades beneficiarias de proyectos subvencionados por la institución insular, para el fomento de la participación. Además, se dio a conocer el sistema de seguimiento de los proyectos subvencionados y las claves a tener en cuenta durante el periodo de la convocatoria. Un magnífico espacio que propició la creación de sinergias y nuevas líneas de trabajo entre las entidades asistentes.



Encuentro de entidades por la participación y diversidad: Buscando sinergias, creando lazos

PROYECTO ENCUENTRO DE ENTIDADES DE VOLUNTARIADO DE CANARIAS. VOLUNTARIADO EN RED

Presentación del documental sobre el voluntariado en La Palma por el volcán Tajogaite

El día 8 de diciembre de 2023, la Federación Plataforma de Entidades de Voluntariado de Canarias participó en la presentación del documental '*El Voluntariado en el Volcán de La Palma. Enseñanzas para la construcción de Comunidades Resilientes*', conmemorando la actividad del voluntariado durante la erupción del Tajogaite. La iniciativa ha sido desarrollada por La Oficina de Información y

Asesoramiento del Voluntariado del Gobierno de Canarias y la Dirección General de Servicios Sociales e Inmigración.

Tras la presentación y proyección del documental tuvo lugar un fórum-debate para crear un espacio y compartir con las entidades de voluntariado, valoraciones y propuestas en torno al Voluntariado que sirvan en la elaboración de estrategias para la construcción de comunidades resilientes, como respuesta ante futuras situaciones de crisis.



Reuniones Junta Directiva y Asamblea Ordinaria

El año 2023 ha sido un año de gran movimiento asociativo, durante el cual se han realizado diversas reuniones de la Junta Directiva.

El día 20 de junio de 2023, se celebró la Asamblea General Ordinaria con la participación de 33 Entidades socias, entre presenciales y delegaciones, con la finalidad de aprobar las cuentas, memoria anual del año 2022 así como el Plan de trabajo, la previsión de ingresos y gastos para el año en curso, siendo todo ello aprobado por unanimidad. Se aprobó por unanimidad el Plan de Voluntariado de la FPVCanarias siendo el objetivo de este Plan de Voluntariado el de dar una respuesta organizada y coordinada al conjunto de personas que libremente se inscriben a nuestra organización para la realización, en beneficio de la comunidad, de tareas voluntarias de carácter social.



El día 2 de Octubre de 2023, tuvo lugar una reunión de la Federación Plataforma de Entidades de Voluntariado de Canarias, Ester Asensio, Presidenta y Carlos Campiña Secretario y Tesorero, con la Consejera Insular de Acción Social, Inclusión ,Voluntariado y Participación Ciudadana del Cabildo de Tenerife, Águeda Fumero y la persona Responsable de la Oficina de Tenerife Isla Solidaria Beatriz Sicilia, con el objeto de tener un plan de trabajo, para poder ejecutar las acciones formativas para el voluntariado. La reunión permitió establecer nuevas líneas de desarrollo formativo.



Reunión de trabajo con el Consejero Delegado en SINPROMI del Cabildo Insular de Tenerife, Adal García Pueyo.

El 19 de octubre de 2023, tuvo lugar una reunión de trabajo con el Consejero Delegado en SINPROMI del Cabildo Insular de Tenerife, Adal García Pueyo y los miembros de la Junta Directiva de la Federación Plataforma de Entidades de Voluntariado de Canarias, para tratar los temas relacionados con el Voluntariado y poner en valor los proyectos y Plan de Trabajo, relativos al tejido asociativo, en colaboración con Tenerife Isla Solidaria, con el apoyo de la Consejera del Área de Acción Social, Inclusión, Voluntariado y Participación Ciudadana, Águeda Fumero.



LISTADO DE ENTIDADES SOCIAS DE LA FEDERACIÓN PLATAFORMA DE ENTIDADES DE VOLUNTARIADO DE CANARIAS

A fecha 31 de diciembre de 2023

1. ACUFADE (Asociación de cuidadores, familiares y amigos/as de Personas con dependencia, Alzheimer y otras demencias)
2. ADAE (Asociación para el desarrollo de Actuaciones de Emergencia)
3. ADISSUR (Asociación de Discapacitados del Sur)
4. AFATE (Asociación de familiares y cuidadores de enfermos de Alzheimer y otras demencias de Tenerife)
5. ASOCIDE CANARIAS (Asociación de personas con sordoceguera)
6. AFES (Asociación Salud Mental)
7. ALABENTE (Asociación para la Liberación de la Anorexia y la Bulimia en Tenerife)
8. ALDEAS INFANTILES SOS
9. ALIS CANARIAS
10. AMNISTIA INTERNACIONAL, Grupo de Tenerife
11. APANATE (Asociación Canaria del Trastorno del Espectro del AUTISMO)
12. APEDECA (Asociación de ayuda a personas dependientes de Canarias)
13. ASINLADI (Asociación para la inclusión social y laboral de personas con diferentes capacidades intelectuales)
14. ASMIPUERTO (Asociación de discapacitados psíquicos, físicos y sensoriales)
15. ASOCIACIÓN AGROECOLÓGICA Y CULTURAL LA ALEGRIA DE LA HUERTA
16. ASOCIACIÓN SOCIAL LA ROCA
17. ASOCIACIÓN DE REINSERCIÓN SOCIAL DE MENORES ANCHIETA
18. ASPRONTE (Asociación pro discapacitados intelectuales de Tenerife) ASTER (Asociación tinerfeña de enfermos reumáticos)
19. ATELSAM (Asociación Salud Mental)
20. ATEM (Asociación Tinerfeña de Esclerosis Múltiple)
21. CÁRITAS DIOCESANA DE TENERIFE
22. COORDICANARIAS (Coordinadora de personas con discapacidad física de Canarias)
23. CRUZ ROJA ESPAÑOLA
24. FUNDACIÓN ALEJANDRO DA SILVA (Fundación Canaria contra la leucemia)

25. GRUPO SCOUT ATAMAN
26. JUSTICIA Y PAZ TENERIFE (Comisión Diocesana)
27. KAIROS
28. MANOS UNIDAS CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE
29. MARESÍA (Asociación para la Promoción del Voluntariado Internacional y de los
Objetivos de Desarrollo Sostenible)
30. MAYORES DE TELEFÓNICA DE TENERIFE
31. MEDICOS DEL MUNDO
32. MENSAJEROS DE LA PAZ-CANARIAS
33. NUEVO FUTURO (Asociación de Hogares para Niños Privados de Ambiente)
34. NUEVOS CAMINANTES
35. ONCE (Organización Nacional de Ciegos Españoles)
36. PADRE LARAÑA.
37. PLENA INCLUSIÓN CANARIAS
38. PROBOSCO (Proyectos de Acción Social Don Bosco)
39. PRODES (Pro Desarrollo y Gestión Global)
40. QUIERO SER COMO TÚ. AYÚDAME
41. REACCIÓN POR LA INTEGRACIÓN SOCIAL
42. COOPERACION JUVENIL SAN MIGUEL ADICCIONES
43. SIGNO DE VIDA TENERIFE
44. ADACEA TF (Asociación de Daño Cerebral Adquirido - Tenerife)
45. PARKINSON TENERIFE (Asociación provincial de Familias y enfermos de Parkinson
de Santa Cruz de Tenerife)
46. FUNDACIÓN CANARIA ALDIS PARA PREVENIR Y SANAR ENFERMEDADES
INFANTILES
47. ASTER (Asociación Tinerfeña de Enfermos Reumáticos)

La Presidenta del Cabildo Insular de Tenerife Rosa Dávila y Águeda Fumero, Consejera de Acción Social, Inclusión, Voluntariado y Participación Ciudadana del Cabildo Insular de Tenerife, visitan la sede de la Federación Plataforma de Entidades de Voluntariado de Canarias, donde se llegaron a acuerdos muy importantes de cara al año 2024.



XXVII Edición del Premio a la Solidaridad 2023 del Excmo. Cabildo Insular de Tenerife a través del Programa Tenerife Isla Solidaria



